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地域振興  

○産業振興条例や産業振興計画ができたこともあり、
産業団地の企業や中堅企業の支援も非常に大事だが、
小規模企業や事業者への支援に結び付くような施策
を展開していただきたい。

○生産調整廃止に伴う問題等も含め、農事 
組合法人などの農業法人の運営等に対す 
る指導を徹底していただきたい。

○若者定住促進住宅補助制度の補助対象条件で合計年
齢 80 歳以下としているものを、子育て支援という点
から、就学前の子供がいる世帯も対象とするように
検討していただきたい。 

都市整備  
○雑草処理等の道路維持については、地域のまちづくり

活動等も含めた協力体制も工夫しながら、安全確保
のためにしっかり対策を取り対応していただきたい。

○丸山総合公園については、市民だけではなく市外の方
からも良い公園であると評価されるように、維持管理
に努めていただきたい。

○廃屋に近いような市営住宅については、除却に対して
の財政支援や財政措置を有効活用できるよう研究し
ていただきたい。また、市営住宅の空き状況を解消し
て活用するために、例えば福祉住宅としての活用など
も含めて打開策を検討していただきたい。

○鶉野飛行場跡地周辺の戦争遺跡整備や国道等と関り
のある周辺道路整備については、様々な事業との兼ね
合いや財政的な面等もしっかりと勘案しながら進めて
いただきたい。 

環　境  
○まだ知られていない希少生物や貴重な生息場所等の

調査を含む動植物生態調査を実施いただくとともに、
約 20 年前の調査と比較検討できるような資料づくり
などの取り組みも進めていただきたい。

○粗大ゴミの拠点回収は、市内全地区で取り組めるよ
うにしていただきたい。 

教　育  
○修学旅行において、旅行先の地域において活躍して

おられる加西市出身の方との交流や、加西市にゆか
りのあるスポットでのＰＲ活動などについて検討し
ていただきたい。 

その他  
○市民ふれあい提案箱の設置場所については、広く市

民から意見を聞くという観点から、わかりやすい場
所に設置をしていただきたい。

○市の収支状況について、引き続き、注視していただき、
その都度、監査の立場から指摘をしていただきたい。

○ホームページについて、多くの方に見てもらうよう
に、アクセス数増減の分析等を行っていただきたい。

 
介護保険特別会計  

○健康な人が増えることが期待できる、 
いきいき体操を中心としたつどいの場 
の創設は、いい取り組みであるので、 
各町での立ち上げの支援に努めていた 
だきたい。

 

後期高齢者医療特別会計  
○低所得者への特例措置が廃止されることに伴い、代

替措置として準備基金等を活用しながら独自の軽減
措置を進めるべきと考える。 
宅地造成事業特別会計  

○条件の不利なところほど公が事業を進めるというこ
との検討の余地を残していただきたい。

 

農業共済事業会計  
○事業の広域化について、いい点や悪い点などを現場

からもしっかり見定めて意見や提言できるような体
制をとっていただきたい。 

水道事業会計  
○配水池や耐震管等の整備は、積立金の実態なども考

慮し、基本的にどうあるべきかしっかりと財政的な
手立ても含めて検討しながら進めていただきたい。

 

病院事業会計  
問 地域包括ケア病棟の収入面での影響について 

答 入院基本料が変わらない設定となっている地域包
括ケア病棟に、急性期治療がほぼ終了している患

者さんを転棟させることで、病床稼働率を上げ増収を
図っていきたいと考えています。 
また、平成 29 年 10 月からはさ 
らに 1 病棟ふやすことにしてい 
ます。

○地域医療室の相談業務等の活動内容がわかるように
事務報告書に記載していただきたい。

○経営改善は、医師の確保だけで解決できるものでは
なく、職員の専門性を高め、病院事務局のレベルを
高めることで、医師や看護師との関係も深まってい
くことが期待できるため、病院事務局の体制を強化
していただきたい。

○病院の中にある資源を有効に活用して、患者を取り
戻す施策を検討して、再建していただきたい。


